



にじ色

一宮市立萩原小学校

3年生 学年だより 6月号

令和6年5月31日

1学期の振り返りです

強まる日差しに夏への移ろいを感じる季節となり、校庭の木々も、一日一日と緑の濃さが増してきました。1学期もはや振り返りとなります。3年生は現在、理科の学習では、ヒマワリやホウセンカを育てており、「早く芽が出ないかな」「水やりへ一緒に行こう!」と、嬉しそうに生長を観察しています。また、一日の気温変化が激しく、体調を崩しやすい季節です。学校でも子どもたちの体調に気を配っていきますが、ご家庭でもお子さんの健康に留意していただきますようお願いいたします。



あじさい読書週間



6月3日(月)～6月21日(金)まで、あじさい読書週間となります。子どもたちが意欲的に取り組めるように、ペア学年による読み聞かせを行ったり、目標ページ数に向けて読書の記録をつけたりしていきます。ご家庭でも、お子さんとともに読書に取り組んでいただくと、充実した読書週間になると思います。ご協力よろしく申し上げます。

お知らせとお願い

★水泳の授業が始まります★

6月14日(金)より水泳の授業が始まります。以前お渡しさせていただいた「水泳のきまり」を参考にし、準備をお願いします。

また、水泳の授業がある日は、後日お渡しする「水泳健康チェックカード」に体温、体調等を記入し、必ずサインをして提出してください。提出がない場合は、水泳の授業に参加することができませんので、ご了承ください。

★暑くなる季節に向けて★

最近では、気温が30℃近くなる日も多くなりました。教室では、熱中症予防のためにエアコンを使用する機会が増えます。エアコンを使用する際に、風が直接当たる席などは少し寒く感じる場合があります。必要に応じて薄い上着などを持たせてください。また、水筒のお茶も多めに持たせてください。

★6月の学習予定★

国語	こまを楽しむ まいごのかぎ	算数	時ごとと時間 一万をこえる数
社会	一宮市の様子	理科	たねをまこう チョウを育てよう 風とゴムの力とはたらき
音楽	にっぽんのうた みんなのうた	図工	あの日あの時の気持ち 顔をだしたらなんだかワクワク
体育	プレルボール 水泳 ミニハードル走	英語	Unit3

